

LOCAL | Juventud

Juventud suspende el Va de Calle 2012 para destinar su presupuesto a “otras necesidades más urgentes”

La cuantía fijada para este evento es de 15.000 euros

Redacción

Viernes 3 de agosto de 2012 - 17:23



A través de una nota de prensa, la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha comunicado la decisión de suspender el Festival Va de Calle 2012, que contaba con un presupuesto de 15.000 euros, para dedicarlo a “otras necesidades más urgentes para la ciudadanía”.

Así lo ha indicado en esta nota el concejal de Juventud, Juan Ramón Valdivia, con el objeto de aclarar los motivos de esta suspensión, añadiendo que, desde este área se ha trabajado en el cartel de esta cita musical “hasta última hora”, por el volumen de ofertas presentadas de grupos interesados en participar, pero al final “hemos optado porque no haya conciertos al no encontrar buenas bandas con presupuestos asequibles para el Ayuntamiento”.

Como parte de la programación de este Festival, los más jóvenes sí han podido disfrutar, a principios de verano, de un primer concierto de hip hop que tuvo “mucho éxito y congregó a numeroso público en la explanada de entrada a la Casa de la Juventud”, como ha señalado Valdivia.

Tras la decisión tomada, el edil popular ha explicado que los conjuntos locales que iban a formar parte del cartel musical de la presente edición del Va de Calle 2012 tocarán en otras fiestas de la localidad.